



新宮東中だより

# 学・絆・鍛



令和4年12月1日 NO.8

新宮町立新宮東中学校

校長 藤田 勉

総生徒数437名

1年生	2年生	3年生
144名	148名	145名

## 今年をしっかりと締めくくろう！

12月に入りました。2学期が、いよいよあと1か月で終わろうとしています。漢字の「冬」というのは、「夕(ふゆがしら)」の部分で、糸の最後の結び目の形からきているようで、まさに、「締めくくりの時期」になります。

そこでぜひ、この時期に、まずは、皆さん一人ひとりに、「自分がのびた点」と「課題点」について自覚をしてほしいと思います。皆さんがさらに成長するためにはそれが不可欠です。そして、次に、何か1つに絞って、行動していきましょう。

きっと2学期の終業式では、代表の生徒が「振り返り」を述べてくれます。ただし、冬休みは期間が短いため、休みに入ってから振り返り取り組み始めたのでは、間に合わないかもしれません。この12月の残りの期間で、しっかりと取り組むことが3学期につながります。この1か月を大切に過ごしましょう。

## 「コの字」での学習の再開！

11月21日(月)から、次の写真のように、各教室の机の配置が「コの字型」になっています。新宮町の中学校の特徴の一つです。これまでの皆さんの感染防止行動の姿や社会的な行動制限の緩和から、コロナ禍ではありますが実施可能と考え、再開しました。



最近、多くの先生から「授業中の雰囲気が変わった。やりやすくなった。」という声を聞きます。また、初めて経験した生徒からは「最初は戸惑ったけど、みんなの顔が見えるから一緒にやっている感じがする」などの声も聞きました。

教師の顔だけではなく、学級の仲間と顔を合わせるようになり、言葉を交わし、心を通わせやすくなること、対話やお互いに聴き合う活動がやりやすくなることをねらっています。生徒の皆さんには、しっかりと学び合って、学習においても、諦めることなく粘り強くやり抜く力の獲得と発揮を目指してほしいと思います。

## 引き渡し訓練、実効性目指して！

11月12日(土)(新宮町教育の日)、引き渡し訓練を行いました。本校では、より実効性のある避難訓練を目指しています。本年度は、これまでの引き渡し訓練と並行して、初めてのドライブスルー方式にも挑戦しました。渋滞を予想して、迎える時間を限定したり、地域を限定したりして実施しました。



### 【保護者の感想】

- 地域ごとに迎える時間を決めているのはよかった。
- スムーズに引き渡しができたのでよかった。
- 駐車場が混雑して危なかった。
- 学校の前の交差点が大渋滞だった。実際はもっと混雑が考えられるはずだから、改善策を考えた方がよい。

有事の際は、今回のような渋滞では済まないと感じています。他にも様々な課題が見つかりました。だからこそ、やってよかったと考えています。

中には、「避難経路をよく知らなかったが、子どもがしっかりと誘導してくれた」という声もありました。本校は、これまでも、自らの命は自らが守る意識を持って行動する「自助」、お互いに助け合う「共助」の力を発揮できる生徒の育成を目指して取り組んできました。それだけに、このような場面で、生徒が力を発揮してくれることをとても嬉しく感じます。

今後も、災害からの被害を少しでも軽減することができるようになるため、皆さんと一緒に、試行錯誤しながら取り組んでいきたいと思っています。

## 12月の主な行事(予定)

12/1(木)	交通安全指導日、教育相談(～5日)
8(木)	三中合同身だしなみ検討委員会
10(土)	土曜授業(講演会、授業参観)
14(水)	新宮町チャレンジ議会
18(日)	2年生修学旅行(～20日)
21(水)	2年生代休
22(木)	大掃除
23(金)	2学期終業式、生徒会役員退任式・認証式
1/10(火)	3学期始業式、表彰式